

## PSA investit 153 M€ à Poissy, le Conseil général s'en félicite

**Avec 153 M€ sur la période 2015-2017, le groupe PSA Peugeot-Citroën investit pour l'avenir de l'usine de Poissy. Une bonne nouvelle pour l'économie yvelinoise se félicite le Conseil général.**

La filière automobile retrouve des couleurs dans les Yvelines. Le groupe PSA Peugeot-Citroën a annoncé son intention d'investir 153 M€ dans son usine de Poissy au cours des deux prochaines années. Après l'annonce de la création d'une équipe de nuit sur le site de Renault-Fins fin novembre, c'est une deuxième bonne nouvelle pour le secteur de l'automobile dans les Yvelines, le premier département automobile de France, avec 45 000 salariés et 150 entreprises.

A Poissy, l'investissement du groupe PSA Peugeot-Citroën concerne principalement une nouvelle plateforme modulable qui permettra de construire des modèles de plusieurs longueurs et largeurs, comme les petites Peugeot 208 ou la Citroën C3. Le Conseil général se félicite de cette annonce qui tend à prouver que l'avenir du site est garanti.

Depuis 2009, le Conseil général soutient activement cette filière sur son territoire afin de renforcer l'activité des sites automobiles existants, développer l'innovation, poursuivre la formation des jeunes et maintenir le tissu industriel si spécifique aux Yvelines et à la Vallée de Seine.

---

### CONTACT PRESSE

Alexia Borrás

01 39 07 70 77

aborras@yvelines.fr

---

